

**ANALISIS PENGARUH EFEKTIVITAS PENGENDALIAN INTERNAL
DAN BUDAYA ETIS ORGANISASI TERHADAP KECENDERUNGAN
KECURANGAN DALAM LAPORAN KEUANGAN**

**(Studi Kasus Pada Badan Kepegawaian Pendidikan Dan Pelatihan Daerah
Kota Kupang)**

ABSTRAK

Tujuan penelitian ini merupakan jenis penelitian bersifat kuantitatif dengan tujuan untuk mengetahui Pengaruh efektivitas pengendalian internal Dan Budaya etis organisasi terhadap kecenderungan kecurangan laporan keuangan pada badan kepegawaian pendidikan dan pelatihan daerah kota kupang. Populasi dari penelitian ini adalah seluruh pegawai yang ada pada badan kepegawaian pendidikan dan pelatihan daerah kota kupang. Teknik pengambilan sampel yang digunakan dalam penelitian ini yaitu dengan menggunakan metode sampling dengan jumlah sampel sebanyak 65 responden. Jenis data yang di gunakan dalam penelitian ini adalah data kuantitatif yang di peroleh dari kuesioner yang di bagikan dan berhubung dengan masalah yang diteliti. Pengumpulan data dilakukan dengan pembagian kuesioner.

Dalam penelitian ini sumber data yang digunakan dalam pengumpulan data mencakup data primer. Instrumen penlitian yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan metode skala likert berdasarkan hasil penelitian data menggunakan perhitungan statistik melalui aplikasi (SPSS) versi 20 mengenai Efektivitas Pengendalian Internal dan Budaya Etis Organisasi terhadap Kecenderungan Kecurangan Laporan Keuangan pada badan kepegawaian pendidikan dan pelatihan daerah kota kupang yang telah di bahas dari bab sebelumnya, maka penulis mengambil kesimpulan penting yaitu Efektivitas Pengendalian Internal berpengaruh terhadap Kecenderungan Kecurangan Laporan Keuangan, Budaya Etis Organisasi berpengaruh terhadap Kecenderungan Kecurangan Iaporan Keuangan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa : Efektivitas Pengendalian Internal, Budaya Etis Organisasi berpengaruh terhadap Kecenderungan Kecurangan Laporan Keuangan. Efektivitas Pengendalin Internal mempunyai

pengaruh yang signifikan terhadap Kecenderungan Kecurangan Laporan Keuangan yang ditunjukkan oleh nilai t hitung 3.543 dengan tingkat signifikan 0,001. Sedangkan t tabel nilainya sebesar 1.668 (df=65-2=63). Budaya Etis Organisasi mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap Kecenderungan Kecurangan Laporan Keuangan yang ditunjukkan dengan nilai t hitung 3.620 dengan tingkat signifikan 0,001. Sedangkan t tabel nilainya 1,668 (df=65-2=63).

Penelitian yang menggunakan kuesioner dengan auditor eksternal sebagai responden disarankan untuk melakukan penelitian pada kantor Akuntan Publik low season, hal ini untuk memudahkan peneliti dalam mengumpulkan data yang diperlukan. Badan kepegawaian pendidikan dan pelatihan daerah kota kupang sebaiknya budaya etis organisasi masih perlu dipertahankan dan dengan mengenal budaya etis organisasi akan memudahkan manajemen mengambil keputusan strategis maupun operasional. Suatu instansi sebaiknya memiliki pengendalian internal yang efektif, dengan adanya pengendalian internal yang efektif diharapkan mampu mengurangi tindakan kecurangan akuntansi yang dapat merugikan instansi.

Kata kunci: *Efektivitas Pengendalian Internal, Budaya Etis Organisasi, Kecenderungan Kecurangan Laporan Keuangan*